
ガバナー公式訪問
国際ロータリー第2840地区
　中野正美ガバナー
　柳田秀男代表地区幹事・長島章博地区会計長（太田ＲＣ）
国際ロータリー第2840地区
　第５分区　狩野要一ガバナー補佐（渋川ＲＣ）

会長の時間 植村　仁 会長

　中野ガバナー、本日は地区内３番目の公式訪問としてご
来訪頂きありがとうございます。例会前の懇談会は中止と
なりましたが、この後例会でのガバナースピーチ、記念写

中野正美ガバナー　　　狩野要一ガバナー補佐

柳田秀男代表地区幹事　　長島章博地区会計長

真撮影を挟んでクラブ協議会までお世話になります。宜し
くお願い致します。
　また狩野ガバナー補佐には早くも３回目のご来訪、柳田
代表地区幹事、長島地区会計長にもご同行頂きましてあり
がとうございます。
　一昨日の火曜日、今年度の沼田中央ＲＣ育英奨学金の推
薦者のお願いに、沼田市小中学校校長会へ、津久井幹事、
齋藤委員長と３人で行って来ました。本年度は２名の奨学
生を募集する旨を伝えて参りました。日程としましては、
11月15日願書締切、11月17日書類審査、12月８日面接、
12月15日結果報告となっておりまして、年内には本人と
学校へ報告の予定です。
　先月24日、京セラ創業者の稲盛和夫氏が老衰の為90歳
で亡くなられました。追悼の記事を目にしましたのでご紹
介したいと思います。
　1959年27歳で京都セラミックを設立した稲盛氏は、
1984年電気通信事業の自由化に応じて第二電電企画を設
立した時、世間や業界からは京セラのような中堅企業が国
家事業に名乗りを上げ、ＮＴＴに立ち向かうのは、まるで
ドン・キホーテのようだと揶揄されました。その後、国鉄
を母体とする日本テレコム、また建設省、道路公団を中心
とする日本高速通信が新規参入しましたが、いずれも官業
を母体とし、鉄道網や高速道路網という全国にまたがるイ
ンフラを持っていました。一方、第二電電は情報化社会の
到来に向け、国民のために通信料金を下げたいという純粋
な思いのみで、その差は歴然としていました。しかし第二
電電はその設立の趣旨に共鳴した社員が、ネットワーク幹
線の構築や顧客獲得などで涙ぐましい努力を重ねてくれま
した。そんな社員の懸命な姿は代理店やお客様など社外の
多くの方々の共感を呼び起こしました。このことがあれば
こそ、第二電電は今もＫＤＤＩとして成長発展を重ねている
のです。経営資源に恵まれ、成功すると思われていた企業
が消え去る中で、「ただ世のため人のため」という純粋な
思いを経営資源とした第二電電が成長発展を重ねた。儲け
を考えない訳ではない。自分よりも他者の為に、その先に
有るのが利益という稲盛氏の『人を思う利他の心』がそこ
にはありました。稲盛氏がある取材の中で、人生で一番大
切なものは何かと聞かれ答えています。「一つは、どんな
環境にあろうとも真面目に一所懸命生きること。もう一つ
は、人間は常に自分がよくなりたい、という思いを本能と
して持っていますけれど、やはり利他の心、皆を幸せにし
てあげたいということを強く自分に意識して、それを心の
中に描いて生きていくことです。」この言葉はロータリー
活動にも通じるものではないでしょうか。
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本日のランチ

幹事報告 津久井茂 幹事

ソングリーダー 宮田美行 会員

出席報告 金井康二 委員

ボーイスカウトへ助成金贈呈

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 小澤博之 委員長

植村 仁・津久井 茂
　中野正美ガバナー・狩野要一ガバナー補佐・柳田秀男代
表地区幹事・長島章博地区会計長、ようこそお越し下さい
ました。本日の公式訪問例会、宜しくお願い致します。

①利根商吹奏楽部へ昨年同様５万円の寄付金を贈ります。
②例会変更のお知らせが、安中ＲＣ・前橋北ＲＣ・沼田ＲＣ・

富岡ＲＣ・前橋西ＲＣから届いています。
③来週９月15日は休会です。

　日本ボーイスカウト群馬連盟沼田第１団の団委員長を務
める林秀彦会員に、今年度の助成金が手渡されました。

生方 彰
　中野正美ガバナーをはじめ、狩野要一ガバナー補佐、柳
田秀男代表地区幹事、長島章博地区会計長を大歓迎し、心
から感謝申し上げます。公式訪問を記念してBOX IN致し
ます。
山田 晃
　中野正美ガバナー、公式訪問ありがとうございます。
　中野正美ガバナー、狩野要一ガバナー補佐とは田中年度
で知り合い、親しく接していただいており、大変身近に感
じております。お二人に精一杯の声援を送り、2840地区
がさらに発展することを願っております。
小林 照夫
　国際ロータリー第2840地区 中野正美ガバナーと地区
執行役員の公式訪問を記念して。
　コロナ禍とロシアのウクライナ侵攻は収束が見えない
が、10月23日の地区大会、ロータリーの未来へ繋ぐ大会
の成功を祈念しBox inします。
生方 眞司
①中野ガバナー、ようこそお出で下さいました。また本日

お鮨のご利用ありがとうございます。
②先日、妻の誕生日に美しいお花をいただきありがとうご

ざいます。普段の罪滅ぼし、助かります。
赤井 幸夫
　恩師 長島会計長の来訪に感謝して。
連名23名（北野浩司郎・金井利夫・宮田美行・本山佳
宏・原澤ふじ子・金井康二・小澤博之・武井正男・斉藤正
明・石坂一男・真下大輔・髙橋昭紀・武井順一・関美津
男・木村修洋・和田俊明・平井克明・根岸伊左夫・小林若
葉・林秀彦・小曽根一雄・柳信男・石田宇平）
　中野正美ガバナー公式訪問をお祝いして。



沼田中央ロータリークラブ

　ジェニファー Ｅ．ジョーンズ国際ロータリー会長の今年度テーマをご紹介いただき、その後クラブの会員アンケートの
結果をご報告いただきました。

ガバナースピーチ

クラブ協議会


